

Le Christ qui est attentionné

Description

[FRD032911](#)

Luc 9:1-17

Bienvenue à Refléter Dieu.

Avez-vous déjà été si captivé par quelque chose que vous perdiez la notion du temps ? Lorsque je jouais dehors étant enfant, cela m'arrivait toujours et c'est longtemps après le déjeuner que je pouvais entendre ma mère m'appelant pour rentrer à la maison pour manger.

Jésus appela les 12 disciples et leur donna l'autorité et la capacité de faire de grandes œuvres. Leur ministère était spectaculaire.

Un jour, les disciples achevaient une journée de ministère avec Jésus. Il y avait eu de grandes foules qui s'étaient rassemblées pour entendre les enseignements de Christ et être témoins de ses pouvoirs de guérison. Le temps s'écoula ; et avant qu'ils ne le réalisent ; la nuit tombait vite. Jésus, le Christ qui est attentionné, savait que le peuple avait faim et dit aux disciples, « donnez leur vous-mêmes à manger ».

Ce n'est pas surprenant que nous nous empressions d'associer le ministère avec le spectaculaire alors même que souvent le plus grand ministère est simplement de répondre aux besoins fondamentaux du peuple. Aujourd'hui, Jésus peut avoir besoin de nous pour offrir ce que nous avons et le partager avec les autres.

Menez une vie sainte....Visiter refléterdieu.com.

date créée

2011/03/29